



Inicia periodo ordinario de sesiones de forma atropellada

CIUDAD DE MÉXICO (ANA FRANCISCA VEGA).- El periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión tuvo un apertura muy atropellada; senadores y diputados federales se dieron cita en la Cámara de Diputados* para iniciar el Congreso General, pero el tema fue que elementos de la banda de guerra de la Sedena se presentaron al recinto legislativo armados. El incidente motivó el reclamo público de Santiago Creel, quien aseveró que como Presidente del Congreso no puede permitir armas en el salón de sesiones, lo que ocasionó gritos e insultos por parte de los legisladores de Morena y sus aliados.

<https://drive.google.com/file/d/1g8u63eMFICgc0mLu1c2qlxDWUZWXHv6U/view>